

Der aktuell-Leserbrief

Richtige Entscheidungen gefragt

Zu „Innenstadt könnte zum Backofen werde“ von Deggendorf aktuell, Seite 8 am 2. Juni:

In dem Artikel werden die fundierten ‚Ergebnisse der drei Fachbüros‘ klar dargestellt. Auch im Bayerischen Ärzteblatt (in der letzten Ausgabe) berichtet Prof. Dr. Caroline Herr über „Gesundheitsgefahren durch Hitze“. „Die größte Gesundheitsgefahr des 21. Jahrhunderts sind die zunehmenden Hitzeereignisse“.

Das Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit gibt Unterstützung (Toolbox) bei der allgemeinen Erarbeitung eines Hitzeaktionsplans oder Konzeptes einer Kommune. Die Toolbox des LGL finden Sie unter: www.bestellen.bayern.de/shoplink/lgl_ges_00090.htm Die Arbeiten der drei beauftragten Fachbüros sollten dem LGL zur Bewertung vorgelegt werden, gerade auch mit der Frage auf Relevanz für die Stadt Deggendorf und dem praktischen Ergebnis. Wir brauchen kein „neues“

Klimaanpassungskonzept - also nicht nur wiederholte Worte, die im Internet zu finden sind, sondern auch praktische Klimaanpassungsmaßnahmen.

„Das Bild von Deggendorf wird sich verändern“ sagen Frau Watzek und Herr Busch und sie haben recht! Die Stadtverantwortlichen müssen die richtigen Entscheidungen treffen!

Am Ende steht für jeden eine ruhige Urne oder ein kühles Grab am Fuße des Klosterberges.

**Dr. U. Ebner
Metten**